

Le président cubain confirme sa participation à la COP28 à Dubaï



La Havane, 27 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a confirmé lundi sa participation à la 28ème Conférence des Nations Unies sur le Changement Climatique -COP28-, qui se tiendra du 30 novembre au 12 décembre.

Il a déclaré sur le réseau social X : Dans quelques heures, nous partirons pour les Émirats arabes unis (EAU), puis pour le Qatar et l'Iran pour des visites officielles de travail. Aux EAU, nous participerons à la #COP28, où un sommet des dirigeants du G-77 et de la Chine sur le changement climatique a également été convoqué. Nous vous tiendrons informés, a-t-il ajouté.

Pour sa part, le ministère cubain des Affaires étrangères a précisé sur le réseau social X que le président participera en tant que président du G77 et de la Chine à la COP28 et au sommet des dirigeants de ce groupe du Sud qui se tiendra à Dubaï. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340603-le-president-cubain-confirme-sa-participation-a-la-cop28-a-dubai>



Radio Habana Cuba